

## SMK Muhammadiyah Mungkid Wakili Kabupaten Magelang dalam Ajang LKS Tingkat Jateng

Selasa, 07-06-2016

**Magelang** – SMK Muhammadiyah Mungkid sabet tiga trofi di Lomba Kompetensi Siswa (LKS) tingkat Kabupaten Magelang pada Sabtu (4/06). Pada kompetisi tersebut SMK Muhammadiyah Mungkid mengirimkan tiga kontingen, yaitu: bidang keahlian Teknik Permesinanyang berhasil meraih juara 1, Teknik Instalasi Tenaga Listrik, raih juara 1, Teknik Kendaraan Ringan, raih juara 3, dan Teknik Komputer Jaringan, raih juara harapan 1.

Seperti diungkapkan oleh Zen Widodo selaku Guru Pembimbing LKS SMK Muhammadiyah Mungkid. “Karena yang diambil dalam kompetisi peraih juara 1 untuk maju ke Provinsi maka SMK Muhammadiyah Mungkid akan mewakili 2 jurusannya untuk bertarung di LKS Provinsi pada bulan September mendatang. Untuk itu kami mewakili Kabupaten Magelang di dua kategori, yaitu teknik permesinan dan instalasi tenaga listrik,”ungkapnya.

Kembali ditambahkan oleh Zen, tim yang lolos ke Provinsi diharapkan agar dapat meraih juara agar dapat mewakili Provinsi Jawa Tengah untuk melaju ke LKS Nasional. “Semoga September nanti tim yang lolos ini dapat meraih juara agar dapat wakili Jateng di LKS Nasional”, tambahnya.

“*Insyaa Allah*, setelah lebaran kita genjot anak-anak untuk belajar lagi agar September mendatang bisa meraih juara wakili Jateng” tambah Zen.

Disebutkan Zen alasan kurangnya persiapan juga menjadi kendala bidang keahlian lain belum meraih juara. Untuk itu ditahun depan perlu ditingkatkan persiapan dengan matang. “Tentu TKJ (Teknik Komputer Jaringan) target juara tahun depan dan yang sudah juara tahun ini dapat dipertahankan, kami akan persiapan semaksimal mungkin” jelas Zen.

LKS Kabupaten Magelang diselenggarakan sejak tanggal 2 – 4 Juni di Universitas Muhammadiyah Magelang. LKS merupakan agenda rutin dari Direktorat Pendidikan SMK, Kementrian Pendidikan dan Kebudayaan dengan peserta siswa SMK tanpa terkecuali. Lomba tersebut dimulai dari jenjang sekolah, Kabupaten/Kota, Provinsi, hingga puncaknya yaitu LKS tingkat Nasional. Pemenang LKS akan diikutkan dalam lomba tingkat ASEAN dan bisa jadi diikutsertakan di tingkat dunia. (mona)

Kontributor : Nuur Wachid

Redaktur : Adam Qodar